

## 【新型コロナ】ケベック州の規制変更について

2月1日(火)、ケベック州ルゴー首相が規制の一部変更について発表したところ、ポイント次のとおりです。

冒頭、入院者数は減少傾向(1月25日は3,278名。2月1日は2,852名)にはあるものの、医療従事者が1万6百人不足する状況で、多くの手術が延期されている旨述べました。また、ワクチン接種が規制緩和を加速すると述べ、第3回目のワクチン接種(現在61%が接種済み)を奨励する旨発言しました。なお、ワクチン未接種者に関する新たな保健負担税に関しては、州民を分断する可能性があり、社会の安定のため、同法案は議会に提出しない旨発言しました。

2月14日(月)からの緩和事項

- スポーツ、芸術活動：18歳以上、25人までの活動可。
- スポーツジム、スパ：再開可。

【州政府関連HP】

<https://www.quebec.ca/nouvelles/actualites/details/pandemie-de-la-covid-19-de-nouveaux-assouplissements-des-le-14-fevrier-37652>

以上